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  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2009 ～ 2010 年国際ロータリーのテーマ

会		長　遠藤　嘉一

幹		事　佐藤　政司

ＳＡＡ　丹野富二男

　			　　 釣巻　　穰会報小
委員長

第 2322 回　例		会　平成 21年 7月 8日 ( 水・曇 )

◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、今日は。第 2 回目の例会となりました。
最初に新入会員のご紹介をしたいと思います。中山
会員の後任として入会することになりました小林剛
さんです。それから船橋征行さんです。後程ご紹介
とご挨拶を頂戴致します。そして中山会員にも退任
のご挨拶をして戴きます。会長報告ですが、昨日い
わき分区の第 1回会長幹事会が行われました。詳し
い内容は佐藤政司幹事より報告をして戴きます。本
日はクラブフォーラムで新年度の年次計画を各委員
会より発表して戴く予定ですので、なるべく手短に
沢山の委員会の発表をお願いします。計画を立てる
上で私は今年度はこんなことをやりたいという内容
をメモとして各委員長さんへお渡ししてあります。
それを計画に盛り込んで戴ければ幸いかと思います。
私からは以上です。
◎幹事報告－佐藤政司幹事
・昨日 7月 7日にいわき分区会長幹事会が開かれ、比
佐ガバナー補佐の挨拶とガバナー公式訪問の予定、
いわき分区の予算等のお話がありました。
・年会費について文書をお渡し致しますので早目に入
金をお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　本日から会員数54名となりまし
た。本日の出席状況は下記の通り
です。宜しくお願いします。
◇親睦活動委員会－矢吹小委員長
　親睦活動委員会より今月の誕生者へ誕生祝いを差
し上げます。髙萩勝利会員 7月 9 日、髙木孝道会員

7月 17 日、尾藤秀士会員 7月 18 日、小熊東会員 7月
19 日が誕生日です。前の方へどうぞ。おめでとうご
ざいます。

◇スマイルボックス委員会－安斎委員
・小林剛様、船橋征行様お二人
の入会を歓迎して。川口、川中、
富岡、髙萩、安斎、神白、金成、
渡辺（公）、押田、清水、赤津、櫛田、
後藤、本間、横木各会員及び遠藤
会長、鈴木（修）会長エレクト

・今月より入会させて戴きます。　　　小林　剛会員
・7年間大変お世話になりました。　　　 中山　哲男様
・誕生祝ありがとうございました。

髙萩、小熊、尾藤各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

峯口、髙木各会員及び鈴木（修）会長エレクト
・私の誕生日 7月 17 日は 3 歳年下の裕次郎の他界し
た日です。12 月 2 日の結婚式をあげた日も同じく
なぜか不思議な巡り合わせです。　　　　髙木会員
・前回欠席ごめんなさい。

鈴木（雅）、小熊、矢吹、神白、荒川各会員
・本日例会早退ごめんなさい。　　　　　　安斎会員

クラブフォーラム

　	

ロータリーソング

4つのテスト
　			　川中　正二会員

検討する。
会員選考増強委員会　
　　　　　　　川中　正二
　職業分類委員会と全会員の情報
を得ながら新会員の増強（純増 2
名）を目指す。
ロータリー情報委員会
　　　　　　　　髙木　孝道

　会員にロータリーに関する知識
や情報を提供し、会員の特典と責
務を充分に理解していただく。ロー
タリーの歴史、活動について情報
を提供しロータリアンとしての誇

りと自覚を持って活動していただく。
出席委員会　児玉　健二
　会員の例会出席、各種行事への積極的な参加を呼
びかけ、出席率を高め、ロータリ
ー活動を積極的に進める手助けを
してゆく。
プログラム委員会
　　　　　　　　髙萩　勝利

　ロータリー活動の目的達成のた
め、会長方針および各委員会の活
動計画と、良く連繋を図りクラブ
会員のためになるプログラムを計
画し実のある例会の企画運営に努

めます。
クラブ会報委員会
　　　　　　　釣巻　　穰
　毎週例会の報告・活動の内容を
簡潔にまとめて会員に伝達すると
ともにクラブの活動記録として残
してゆく。
スマイルボックス委員会　川口登志雄

　会員や、その家族、職場などで
の慶び事や、お祝い事、その他あ
らゆる事柄を皆で分ち合い、会員
皆様の善意と奉仕の精神で浄財の
提供をお願いし、クラブ全体の活
動に役立て参ります。

雑誌広報委員会　関根　昭蔵
　「ロータリーの友」の要点を、
会員に紹介し読んで頂く。また、
ロータリーの活動とその主旨を広
く地域の方々に理解して頂き、手
を携えて行動出来る機会を増やし、
ひいては入会のお誘いが出来る雰囲気作りをする。
親睦活動委員会　矢吹　明孝
　会員相互の友好と理解を深める
ために他委員会との連携を密にし
て家族も含めた楽しい親睦活動を
行なっていきます。

◎退会会員挨拶－中山　哲男会員
　6 月 29 日に取締役会があり顧
問となり、常磐火力産業の代表取
締役に就任致しました。そして、
これを機に退会させて戴くことに
なりました。平成 14 年から 7 年
以上皆さんに大変お世話になりあ

りがとうございました。
◎新入会員挨拶－リラクゼーション進盟中岡

　　　　　　 船橋　征行様
　皆さん、初めまして。船橋です。
仕事を辞めてから今の商売を始め
ました。人生には 4 段階あり今 3
段目の人の為に働いています。今
の仕事も殆ど利益はありません。

でも、何が利益かというといろいろな人と友達に
なったり、健康になる人が増えることを自分の喜
びにするとそれが儲けになります。ロータリーも
同じ様なことをしていると聞き入会することにし
ました。皆さん、宜しくお願いします。
◎新入会員挨拶－常磐共同火力株式会社勿来発電所
　　　　　　　　　　　取締役所長　小林　　剛様

　皆さん、今日は。出身は湯本で
す。東京に長い間居ましたがよう
やく帰って来ることになりました。
今度歴史と伝統のある勿来ロータ
リークラブに入会させて戴き誠に

ありがとうございます。奉仕の精神を皆様からご指
導戴き頑張りたいと思いますので宜しくお願いします。

クラブフォーラム（年次計画発表）

クラブ奉仕第一委員会　鈴木修一郎　　　　
　ロータリーの奉仕の成果を未来
へ発展させるために、ロータリー
を守り広げ育てることを目指す。
また、地域社会に対し、活動の存
在を示す、職業分類を調べ、会員
の拡大を目指す。各委員会の活動
を推進、密接な連携をはかり、活

力ある委員会運営をこころがけて
行く。
職業分類委員会　後藤　泰治
　クラブ職業分類を見直し、特に
時勢に応じた新しい分類の設置を

新入会員 4名に 7つ道具


